

Dominique Brique-Terracina, sa compagne;
Marguerite Haas, sa maman;
Caroline et Lucas Cohen-Adad, sa fille et son beau-fils, ainsi que Thalia, sa petite-fille;
Catherine Carlier, sa sœur;
Laurence et David Carlier, ses neveu et nièce, ainsi que Marin;
Joanne et David Moreillon, ses beaux-enfants, ainsi que Tina et Nathan, ses petits-enfants;
Fanny Moreillon, sa belle-fille;
Manon et Gabriel Carnino, ses beaux-enfants, ainsi que Nell, sa petite-fille;
Sylvie Conne, ses enfants et petits-enfants;
ainsi que les familles Barral, Baszanger, Blum, Carnino, Mahrer, Wilhem et tous ses amis

ont l'immense douleur de faire part du décès de

Matthieu HAAS

qui s'est endormi subitement le vendredi 6 décembre, dans sa 64^{ème} année.

La cérémonie aura lieu au Centre funéraire de Saint-Georges, le mardi 10 décembre, à 10h45.

Cet avis tient lieu de faire-part.